

高小コミスクだよ!

No.4 令和元年9月
かほく市立高松小学校
校長 笹山明夫
CN (コーディネーター)
楠 千恵

学んでみませんか?高松の歴史を

高松小学校運営協議会では、「高松歴史街道ウォークラリー」を計画し、児童・保護者の皆様、地域の皆様と共に、高松の歴史を学ぶ機会を持ちたいと考えています。たくさんの方々の参加をお願い致します。(詳細は、別紙にて)

10月19日(土) 9:20~11:45
(受付 9:00~)

集合場所:高松小学校体育館



<内容>全行程およそ3kmをゆっくり歩いて、名所旧跡についてボランティア観光ガイドさんの説明を聞きます。

<申し込み方法>

地域の方は、9月27日(金)までに☎281-0068
(学校 CN 楠)に、お申し込みください。

児童・保護者の方は、学校からの参加申し込み書を使ってください。

池の大掃除達成~地域の方々の協力で~

高松小学校には、鯉や金魚、メダカなどがある池があります。子どもたちのお気に入りの場所の一つです。

これまで、毎年、教職員が夏休みに濾過器の掃除をしてきたのですが、池の中の汚れがひどく、大掃除が必要となりました。

8月5日(月)の平日にもかかわらず、学校周辺の地域の方々を中心に、20代の若者からご年配の方まで、13名の方が集まってくださいました。お陰様で、鯉を移動し、池の底や石を磨くことができ、きれいにする事ができました。

皆さんのおかげで、予定していた時間より大幅に短い時間で終わることができました。ありがとうございました。鯉も喜んでいそうな気がしました。



素晴らしい高松中学校生 吹奏楽訪問演奏

8月8日（木）の全校登校日に、小中連携事業として、高松中学校の吹奏楽部の皆さんが、小学校にて演奏をしてくださいました。

小学生は、馴染みのあるパプリカを初めとして、数曲、とてもきれいな音色での演奏を聴くことができました。素敵な演奏に、中学校になったら楽器の演奏をしたいという気持ちをもった子もいました。

地域の方・保護者の方も聴きにいられました。短い時間だったので、もっと聴きたい思いを持った方もおいでたようです。これからも、皆さんと共に楽しめる機会があると良いと思いました。



育てた野菜を美味しく味わいました



2年生が、7月16日（火）にこれまで育ててきた野菜を使って、野菜パーティーをしました。土作りから苗植え、棚作り、植え方の指導などお世話になった駒井修一さんと森直美さんを招待し、ピザやサラダを作って食べました。2年生は、包丁の使い方も上手で協力して自分たちの力で全て調理していました。新鮮な野菜と心のこもった調理で、とても美味しいピザやサラダでした。

大漁旗を捜しています

どなたか大漁旗を寄付してくださる方は、おいでないでしょうか。高松小学校では、毎年、運動会で大漁旗を使っています。これまでその都度、他校からお借りしているのですが、3枚～4枚あれば、練習もスムーズにでき、大変助かります。寄付でなくても、貸していただくのでもありがたいです。ご協力お願い致します。



折り紙教室

9月25日（水）に折り紙教室をお昼休みに行います。今年の干支の「いのしし」を折ります。子どもたちは、自由参加になっています。地域の方も気軽に見にいらしてください。